



**ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ÁVILA
COMISIÓN DE CALIDAD DE LOS TÍTULOS DE LA
E.P.S. DE ÁVILA**

C/ Hornos Caleros, nº 50 - 05003 Ávila
Tel.: (34) 920 35 35 00

**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE LOS TÍTULOS DE LA ESCUELA POLITÉCNICA
SUPERIOR DE ÁVILA**

Ávila, a 24 de enero de 2019

Reunida la Comisión de Calidad del Título de los Grados de la Escuela Politécnica Superior de Ávila en sesión extraordinaria según convocatoria previa al efecto, y existiendo quórum, da comienzo a las 10:30 horas en el Despacho de Dirección, con la asistencia de los siguientes asistentes:

Presidente: D. Luis Santiago Sánchez Pérez
Secretario: Dña. María Begoña Bautista Davila
Subdirectora Gestión Académica: Dña. Sonsoles Pérez Gómez
Miembros con voz y voto (8):

D. Benjamín Arias Pérez
Dña. Ana María Martín Casado
D. Miguel Ángel Rodríguez Martín
D. Francisco Redondo Gamboa
D. Pedro Carrasco García
Dña. Loreto Rodríguez Bouzo
D. Ignacio Martín Nieto
D. Ángel Luis Muñoz Nieto

Previo al inicio de la sesión, excusan su asistencia los siguientes miembros (1):

D. Diego González Aguilera, por motivos de gestión universitaria

ORDEN DEL DÍA

Punto Único: Propuesta y aprobación, si procede, de los autoinformes de seguimiento de las titulaciones impartidas en el Centro.

Punto Único: Propuesta y aprobación, si procede, de los autoinformes de seguimiento de las titulaciones impartidas en el Centro.

Toma la palabra el Sr. Director del Centro para informar de que los autoinformes de las titulaciones objeto de propuesta y aprobación son los correspondientes al Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía y al Máster Universitario en Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura.

A continuación cede la palabra al Coordinador del Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía, D. Pedro Carrasco García, quien informa sobre el trabajo realizado en la elaboración del autoinforme correspondiente. A su vez, comunica que la Universidad de Salamanca enviará el documento a la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (ACSUCYL) para seguimiento y revisión externa.

Asimismo, informa de que, anualmente, se solicitarán al PDI del Centro pruebas de examen para incorporarlas en el gestor documental Alfresco, al cual tienen acceso los coordinadores de las titulaciones y la ACSUCYL.

Por último, comenta que el problema más acuciante que sufre la titulación son los bajos números de matrícula. En este punto se centran los esfuerzos de la coordinación para captar alumnos.

Toma la palabra D. Benjamín Arias Pérez, Coordinador del Grado en Ingeniería en Geoinformación y Geomática, e informa que este año no hay que presentar autoinforme de seguimiento de esta titulación. Hace hincapié en que la elaboración del próximo autoinforme se ha iniciado ya en el mes de octubre del pasado año.



**ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ÁVILA
COMISIÓN DE CALIDAD DE LOS TÍTULOS DE LA
E.P.S. DE ÁVILA**

C/ Hornos Caleros, nº 50 - 05003 Ávila
Tel.: (34) 920 35 35 00

D. Benjamín Arias Pérez, actuando como portavoz de D. José Luis Molina González, Coordinador del Grado en Ingeniería Civil, informa de que el autoinforme de seguimiento de esta titulación es compartido con la Escuela Politécnica Superior de Zamora. La parte del autoinforme correspondiente a la Escuela Politécnica Superior de Ávila está finalizada y a la espera de la finalización de la parte que corresponde al Centro de Zamora, por tanto no es objeto de estudio y aprobación en el día de hoy.

Dña. Sonsoles Pérez Gómez propone que se coordinen los plazos de elaboración y presentación del autoinforme de seguimiento del Grado en Ingeniería Civil, impartido conjuntamente en los dos Centros, con la finalidad de posibilitar la aportación de sugerencias y modificaciones antes de la aprobación del autoinforme.

Toma la palabra D. Ángel Luis Muñoz Nieto, Director del Máster Universitario en Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura para informar sobre el autoinforme de seguimiento interno que evalúa el curso 2017-2018. Expone que en dicho informe se destacan las mejoras y procedimientos aplicados a la enseñanza online.

Asimismo, ante el delicado asunto de la solicitud de pruebas de examen, necesarias para su publicación en el gestor documental Alfresco, informa que se ha diseñado un sistema para publicar en Alfresco las pruebas de examen que están previamente publicadas en la plataforma del Máster.

Entre los presentes se comenta la ingrata tarea asignada a los Coordinadores y su falta de reconocimiento.

Por asentimiento de los presentes se aprueban las propuestas de los autoinformes de seguimiento del Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía y del Máster Universitario en Geotecnologías Cartográficas en Ingeniería y Arquitectura.

El Sr. Director levanta la sesión siendo las 10:52 horas.



El Director

Fdo.: D. Luis Santiago Sánchez Pérez

La Secretaria

Fdo.: Dña. María Begoña Bautista Davila